



COMMUNIQUE DE L'USP du 29 mars 2022

Appel pour le 7 avril, Journée internationale de la santé

L'USP s'inquiète de la dégradation du système de santé, de la détérioration de la prise en charge des patients et des conditions de travail des soignants, particulièrement en psychiatrie où le manque de moyens matériels, de ressources humaines et la prévalence de la gestion technocratique néo-libérale aboutit à des modalités de soins inadaptées et parfois dégradantes pour les personnes en souffrance psychique.

L'USP participe au mouvement unitaire concernant les actions organisées sur tout le territoire le 7 avril à l'occasion de la journée internationale de la Santé et appelle ses adhérent.e.s et sympathisant.e.s à se joindre au mouvement de grève initié ce jour-là dans le secteur médical et médico-social.

Delphine Glachant, présidente
Philippe Gasser, membre du CN